



Olleros Abogados impulsa su área de Derecho de la Competencia

El despacho Olleros Abogados, firma consolidada en las distintas disciplinas que conforman el Derecho de Empresa, impulsa su área de Competencia y Propiedad Intelectual, debido al desarrollo y evolución que ha tenido esta práctica en los últimos años. César Giner, of counsel de la firma, será el responsable del área, que será coordinada por los socios Gonzalo Cerón e Ignacio Aparicio, en las oficinas de Madrid y Valencia, respectivamente.

...